

Le président vénézuélien ratifie l'appel au dialogue national

Image not found or type unknown



Une cérémonie solennelle a été organisée à l'occasion du 190e anniversaire de la mort de Simon Bolivar, le Libérateur de Notre Amérique.

Caracas, 18 décembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a ratifié ce jeudi l'appel au dialogue national afin rétablir l'équilibre politique, économique et social du pays.

Depuis le Panthéon national à Caracas, la vice-présidente exécutive Delcy Rodríguez a lu un message envoyé par le chef de l'État au peuple vénézuélien à l'occasion du 190e anniversaire de la mort de Simon Bolívar et du 201e anniversaire de la promulgation de la Loi fondamentale de la Colombie.

Dans le communiqué, Nicolas Maduro préconise l'entente entre tous les secteurs de la société comme un mécanisme permettant de surmonter les désaccords, inspiré par «le message d'unité du Libérateur».

Je tiens à réitérer mon appel à tout le pays à se rassembler autour d'un effort national de dialogue et de compréhension qui nous permettra d'ouvrir les portes de la reprise et du rétablissement des équilibres économiques, sociaux et politiques de la nation", a souligné le président vénézuélien.

Delcy Rodríguez a déposé une offrande florale devant le sarcophage qui abrite la dépouille mortelle de Simon Bolívar.

Le chef de l'État, Nicolás Maduro, a qualifié le Libérateur de l'Amérique de «forgeron des rêves les plus nobles de justice et de fraternité».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/242527-le-president-venezuelien-ratifie-lappel-au-dialogue-national>



Radio Habana Cuba